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我今天站在这里，不代表任何政党，因为我是无党派的，也绝对没有受到任何政党和董

总的影响，我已经七十多岁了，我有自己的思维和见解，那会这样容易被人家牵着走，

相信在场的你们也一样。 

我们今天是为了孩子的未来，为了民族大业而争取。我们要看到马来西亚有更美好的未

来，这是我们生长的土地，我们死也会死在这里，我们绝对是爱国的，今天也绝对不是

反政府集会。 

我们只是简单的要向政府传达华社的心声，如果有更好的平台，如果我们的心声真的有

被聆听，我们也不用站在这里。我们都应该在家里享天伦，年轻人会去走街看戏，何必

浪费时间在这里晒太阳。 

我们要知道华社的心声是否有被聆听，有纳入教育发展大蓝图中，我们绝对欢迎任何政

党和团体共同来支持和参与我们，一起为华教而争取。 

董总几十年来捍卫华教和为华教所作的努力是不容置疑的，不是以一句个人利益就能抹

煞的。而董总组织的这次和平请愿，更不能被说成是“逞英雄”的行为。 

我也希望当官的能体恤民情，包括教育部副部长拿督魏家祥不要把董总争取华教权益的

努力当作是反政府。魏副部长是有才华的人，应该学以致用，为人民服务，因此，我奉

劝他在针对教育课题与董总对话时，尽量避免发表火药味很浓的语气。 

如果他在协助华社争取的进程中面对问题时，应该如实说明，以便让华社对症下药去配

合争取，这才是积极的态度，才能对华教有帮助。 

很遗憾的，今天副教长拿督魏家祥博士未能来参与我们，不过我们希望他能把教育政策

和华教的未来方向向我们“实话直说”，有碗说碗，有碟说碟，我们拒绝任何的美化措

词和蒙骗。 

魏副部长曾经说过 1996年大马教育法令第 151条文针对华小和独中阐明维持原状，指

的不是限制学校的数目，而是在保护华小与独中的地位，而副首相兼教育部长丹斯里慕

尤丁前天在国会回答翁诗杰的提问时就说了：华文独中在 1996年教育法令第 151条文

下将会维持原状。 

副揆口中的维持原状是否代表独中不能再开办，就只能维持 60所，而关丹独中是不是

名符其实的独中呢？我们要知道真相，我们不愿意再被蒙在鼓里。 

还是那句老话，假的真不了，真的假不了，声称代表 500万华人的马华不要再以为“人

是善忘的，时间一久就会遗忘”那一套还行得通，否则，被遗忘的将会是马华。 

不是万世流芳，就是遗臭万年！你选择吧！ 


